
Herr Schöneberg bedankt sich für die Glückwünsche und fragt nach einem aktuellen Sachstand zum 
Hermann Weber Bad, insbesondere mit Blick auf die Vereine und Grundschulen.  
 
Erster Beigeordneter Sterzenbach teilt mit, dass die Verwaltung einen Sachstand zu den Sportstätten 
sowie dem Hermann Weber Bad als Bekanntgabe vorbereitet habe. Dieser Sachstand ist der Niederschrift 
als Anlage 1 beigefügt. Er verweist im Zuge dessen außerdem auf die Niederschrift der Sondersitzung des 
ABS zum Thema Sachstand Baumaßnahme HWB.  
 


